

**Glückwunschtelegramm
an die führenden Repräsentanten
der Tschechoslowakischen Sozialistischen Republik
zum 30. Jahrestag der Befreiung vom Faschismus**

Liebe Genossen!

Zum 30. Jahrestag der Befreiung der Tschechoslowakei vom Faschismus durch die ruhmreiche Sowjetarmee übermitteln wir Ihnen, dem Zentralkomitee der Kommunistischen Partei der Tschechoslowakei, der Regierung sowie dem tschechoslowakischen Volk die herzlichsten Glückwünsche und brüderliche Grüße des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, des Staatsrates, des Ministerrates sowie des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik.

Der historische Sieg der Sowjetunion über den faschistischen deutschen Imperialismus wurde zur entscheidenden Wende in der Geschichte Ihres Landes. Die Befreiungstat der Sowjetunion und der aktive Widerstandskampf des tschechoslowakischen Volkes unter Führung der Kommunistischen Partei schufen die grundlegenden Voraussetzungen für die nationale und soziale Befreiung der Völker der CSSR.

Gestützt auf die uneigennütige Hilfe der Sowjetunion beim Aufbau des Sozialismus, hat die tschechoslowakische Arbeiterklasse unter der Führung ihrer kampferprobten marxistisch-leninistischen Partei, im engen Bündnis mit allen Werktätigen einen erfolgreichen Weg tiefgreifender revolutionärer Umgestaltungen zurückgelegt und baut erfolgreich die entwickelte sozialistische Gesellschaft auf.

Die Tschechoslowakische Sozialistische Republik hat sich im Verlaufe der 30 Jahre ihres Bestehens zu einem hochentwickelten Industriestaat mit einer modernen sozialistischen Landwirtschaft entwickelt. Eng verbunden mit der Sowjetunion und den anderen Bruderstaaten nimmt sie einen festen Platz in der sozialistischen Staatengemeinschaft ein und genießt große internationale Autorität.

Die hervorragenden Leistungen, die von den Werktätigen der CSSR bei der Erfüllung der Beschlüsse des XIV. Parteitages der KPTsch vollbracht werden, erfüllen uns mit großer Freude. Wir beglückwünschen Sie, liebe Genossen, aufrecht zu diesen Erfolgen, die ein wichtiger Beitrag zur allseitigen Stärkung der sozialistischen Staatengemeinschaft sind.

Wir sind stolz darauf und darüber erfreut, daß die Beziehungen der brüder-